

Pour diffusion immédiate
Le 16 janvier 2017

Les territoires concluent un nouvel accord de financement de la santé avec le Canada

Les premiers ministres du Yukon, des Territoires du Nord-Ouest et du Nunavut ont conclu, au nom de leurs gouvernements respectifs, un accord avec le gouvernement fédéral qui entraînera une augmentation des fonds fédéraux alloués à l'amélioration des soins de santé destinés aux résidents du Nord.

En vertu de cet accord, les trois territoires recevront, au cours des 10 prochaines années, un nouveau soutien financier dont la valeur est estimée à 36,1 millions de dollars. Cette somme s'ajoute à l'augmentation annuelle des paiements du Transfert canadien en matière de santé de l'ordre de 3 %, ou égale au taux de croissance du PIB national, selon le montant le plus élevé.

Les territoires s'entendent pour dire que leurs administrations connaissent des défis uniques et coûteux dans la prestation des soins de santé aux résidents. Cet accord permettra aux résidents du Nord de continuer à recevoir des soins de santé de qualité.

Les premiers ministres des territoires reconnaissent que cet accord représente une première étape importante pour assurer la viabilité du financement des soins de santé, et que d'autres discussions devront avoir lieu entre les ministres de la Santé afin de continuer à tenir compte du contexte particulier des territoires.

Citations

« Le gouvernement du Yukon est heureux d'avoir conclu une entente de financement des soins de santé avec le gouvernement du Canada, entente qui nous aidera à nous occuper des priorités des Yukonnais. Les fonds versés par nos partenaires fédéraux sont essentiels pour veiller à ce que les résidents du Yukon aient accès aux soins de santé dont ils ont besoin. »

— *Sandy Silver, premier ministre du Yukon*

« Les soins de santé dans le Nord représentent des défis uniques, et le soutien financier supplémentaire fourni par le Canada afin de favoriser la santé mentale et celle des aînés aidera à offrir de meilleurs soins à certains de nos résidents les plus vulnérables. »

— *Bob McLeod, premier ministre des Territoires du Nord-Ouest*

« Ces fonds supplémentaires pour les initiatives en matière de soins à domicile et de santé mentale sont une bonne chose pour le Nunavut et permettront d'assurer le bien-être et de répondre aux besoins de nos résidents. »

— *Peter Taptuna, premier ministre du Nunavut*

En bref

- Cet accord a été conclu à la suite d'une rencontre entre les ministres fédéral, provinciaux et territoriaux des Finances qui s'est tenue à Ottawa le 19 décembre 2016.
- Il inclut une disposition stipulant que si une autre province conclut une entente avec le gouvernement fédéral contenant de meilleures conditions financières, les territoires auront la possibilité d'adopter ces mêmes conditions.
- Au cours des prochaines semaines, chaque gouvernement développera un plan détaillant la façon dont les fonds qui lui sont accordés seront dépensés dans son territoire.
- Cet accord entrera en vigueur le 1^{er} avril 2017.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
Gouvernement du Yukon
867-332-0362
sunny.patch@gov.yk.ca

Eric Clement
Communications, Finances
Gouvernement du Yukon
867-393-6482
eric.clement@gov.yk.ca

Charlotte Digness
Communications du Conseil exécutif
Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest
867-767-9140, poste 11092
carlotte_digness@gov.nt.ca

Yasmina Pepa
Affaires publiques

Gouvernement du Nunavut
867-222-0961
ypepa@gov.nu.ca

Communiqué numéro 17-006

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.